
Ich fahr von Baden nach Appenzell - mit der Bahn bequem und schnell

denn in Baden gibts nur Müller Bier - tja eben nicht mehr von hier

Sondern beim Falken in Schaffhausen - lokales Bier gern kaufen

wie eben im Appenzeller Land - tja, dort eigenes Bier fand

Oh, liebe Leute, lieber brauen

statt lassen bauen

wir müssen auf Geld schauen

und guten Bier vertrauen

Müller Bräu besteht als Marke noch - ziehen jetzt Wohnungen hoch

kassieren für Nichtstun viel Geld - tja Immobilienwelt

Oh, liebe Leute…

Produzieren nur noch teures Craft - ein kleiner Braukessel schafft

das kostet dann aber merklich mehr - tja, gibt der Markt sicher her

Oh, liebe Leute…

Wenn wir für Mieten viel blechen - wie mag sich Budget rechnen

wollen nicht auf Wasser umsteigen - tja, für Boykott entscheiden


